
Protokoll: 

 

Auf die Frage der CDU-Fraktion, ob die zusätzliche Förderung des Landesjugendamtes genehmigt 

worden sei, gibt Bürgermeisterin Mohrs an, dass es bisher noch keine endgültige Antwort gebe. 

 


